



**Nombre del alumno: LIZEYDI VIVIANA
ORANTES RAMÍREZ**

**Nombre del profesor: Elio Morales
Roblero**

**Materia: Trabajo Social en el niño y
adolescente**

Grado: 6to CUATRIMESTRE

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa Chiapas a 04 de julio del 2020

A lo largo de la historia sabemos que el ser humano necesita sentirse protegido y querido, entendemos que la familia es el lugar perfecto para hacerlo.

Entendemos también que la familia es una institución que ha existido a lo largo de la historia, pero que así mismo ha tenido que adaptarse a las necesidades que día a día van surgiendo y al y evolucionar a la par de los cambios sociales, económicos, tecnológicos, culturales que surgen en la sociedad.

Como bien sabemos la familia es la primera escuela de todos los seres humanos es ahí donde encontramos valores y principios que nos ayudan a nuestro crecimiento, desde mi punto de vista considero que responsabilidad de la familia promover la educación y el buen comportamiento ante el medio social.

Así como también dentro de la familia debe prevalecer la armonía, confianza, seguridad, respeto, afectos, protección y el apoyo necesario ante la resolución de problemas.

Marcos (2000): menciona que

“Hoy día, el papel de padre o madre no es ni natural ni fácil. En gran medida, las cualidades de los buenos progenitores se adquieren y depende no solo del temperamento de la persona sino además de fórmulas y aptitudes que en su mayoría se aprenden. La educación de los niños es compleja y se extiende más allá de los límites del hogar.”

Es decir todos sabemos que no hay un libro donde enseñen a ser padres y considero que el ser padres de familia es algo muy complejo, pues de igual forma en muchas ocasiones la familia trata de enseñar buenas conductas, pero considero que debe ir mas allá de eso ya que la vida social tiene un fuerte impacto en la vida del ser humano.

Según Schneider (1993) menciona que los niños maltratados

“se convierten en un grupo de riesgo que cuando llegan a adultos tienden con mayor frecuencia al abandono de su hogar, la delincuencia juvenil y desviación social, por ejemplo, al abuso de estupefacientes, prostitución, suicidio, y a comportamientos violentos.

Desde mi punto de vista creo que los niños son como una esponja y que absorben todo lo que está a su alrededor, es decir es muy probable que los niños tiendan a repetir patrones

de comportamiento por eso es necesario que dentro de la familia se tenga ese cuidado necesario al reaccionar ante situaciones de la vida.

Si bien sabemos no es fácil el saber cómo educar a los hijos, existen muchos tipos de padres que imponen reglas u otros que no tanto. En cuanto a los padres autoritarios suelen provocar en sus hijos grandes dosis de ansiedad que degeneran en una personalidad inmadura, desarrollándose una fuerte inestabilidad y rebeldía con la que pretenden llamar la atención.

Hoy en día la falta de comunicación de padres de familia hacia los hijos es uno de los principales problemas para el desarrollo del sujeto, considero que en la actualidad existen muchas cosas que desvían la atención como lo es la tecnología, amigos o grupos a los cuales la persona pertenece, vemos también a padres que dedican más tiempo al trabajo y dejan solo a una persona a cargo de la educación de los hijos.

Como conclusión podemos decir que la familia tiene un gran valor en el desarrollo de todo ser humano, que debemos aprender a valorarla, pues es ahí el principio de toda aventura el principios de valores, creencias, principios que nos ayudaran a ser feliz y que también debemos dejar claro que no existe familia perfecta, sino que es parte de ello el poder entender y comprender porque la manera de actuar de cada integrante.

Bibliografía

Marcos (2000)

Schneider (1993)

S., N. A. (2002). *Trabajo Social Familiar*. Chile: Universidad catolica de Chile.